

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 1 Mandah
Kelas/Semester/Program : X / II (Dua)
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Materi Pokok : Teks Narrative
Alokasi Waktu : 3 Pertemuan

Kompetensi Dasar

3.5 Membedakan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks naratif lisan dan tulis dengan memberi dan meminta informasi terkait legenda rakyat, sederhana, sesuai dengan konteks penggunaannya
4.5 Menangkap makna secara kontekstual terkait fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks naratif, lisan dan tulis sederhana terkait legenda rakyat.

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui pendekatan saintifik dengan menggunakan model pembelajaran *discovery*, peserta didik dapat

1. Mengenali dan menentukan fungsi social, struktur dan unsur kebahasaan beberapa teks narrative terkait legenda rakyat.
2. Menemukan fungsi social, struktur dan unsur kebahasaan beberapa teks narrative terkait legenda rakyat..
2. Melengkapi dan menyusun teks lisan dan tulis sederhana tentang narrative terkait legenda rakyat...

B. Kegiatan Pembelajaran

Pertemuan 1

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">o Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa dipandu melalui group WhatsApp dan Classroom.o Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dikaitkan dengan pengalaman peserta didiko Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Disajikan beberapa gambar tentang cerita legenda rakyat melalui WhatsApp dan Classroom.➤ Peserta didik diberikan kesempatan untuk mengamati dan memahami tentang gambar yang berbeda➤ Peserta didik diberikan kesempatan untuk bertanya tentang materi➤ Pererta didik diminta untuk mendiskusikan materi pembelajaran dalam group WhatsApp dan Classroom dengan fungsi social dan makna gambar tersebut.➤ Peserta didik diberikan latihan tentang fungsi social dari gambar-gambar.➤ Peserta didik diminta mengirimkan hasil diskusi melalui WhatsApp dan Classroom..
Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Membuat resume dengan bimbingan guru tentang pembelajaran dan poin-poin penting dari pembelajaran melalui WhatsApp dan Classroom.• Mengagendakan materi pembelajaran yang akan di pelajari pada pertemuan berikutnya• Guru menutup pembelajaran dengan memberi salam.

Pertemuan 2

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">○ Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa dipandu melalui group WhatsApps dan Classroom.○ Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dikaitkan dengan pengalaman peserta didik○ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Disajikan beberapa contoh teks tentang cerita legenda rakyat.➤ Peserta didik diberikan kesempatan untuk memperhatikan dan memahami teks-teks diberikan dan pendidik menjelaskan tentang struktur teks.➤ Peserta didik diberikan kesempatan untuk bertanya tentang materi.➤ Peserta didik diminta untuk mendiskusikan materi pembelajaran dalam group WhatsApp dan Classroom terkait dengan Struktur teks dari teks-teks yang diberikan➤ Peserta didik diberikan latihan berupa struktur teks dari teks-teks yang diberikan.➤ Peserta didik diminta mengirimkan hasil diskusi melalui WhatsApp dan Classroom.
Penutup	<ul style="list-style-type: none">● Membuat resume dengan bimbingan guru tentang pembelajaran dan poin-poin penting dari pembelajaran melalui WhatsApp dan Classroom.● Mengagendakan materi pembelajaran yang akan di pelajari pada pertemuan berikutnya● Guru menutup pembelajaran dengan memberi salam.

Pertemuan 3

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">○ Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa dipandu melalui group WhatsApps dan Classroom○ Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dikaitkan dengan pengalaman peserta didik○ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Disajikan beberapa contoh teks narrative terkait cerita legenda rakyat.➤ Peserta didik diberikan kesempatan untuk membaca dan memahami kalimat dalam teks naratif melalui WhatsApp dan Classroom..➤ Peserta didik diberikan kesempatan untuk bertanya tentang materi dan pendidik menjelaskan unsur kebahasaan dari teks-teks tersebut (past tense, noun phrases).➤ Peserta didik diminta untuk mendiskusikan materi pembelajaran dalam group Whats App dan Classroom terkait dengan unsur kebahasaan dari kalimat dalam teks.➤ Peserta didik diberikan latihan berupa unsur kebahasaan .➤ Peserta didik diminta mengirimkan hasil diskusi melalui WhatsApp dan Classroom.
Penutup	<ul style="list-style-type: none">● Membuat kalimat dan dialog sederhana dengan bimbingan guru tentang pembelajaran dan poin-poin penting dari pembelajaran melalui WhatsApp dan Classroom● Mengagendakan materi pembelajaran yang akan di pelajari pada pertemuan berikutnya● Guru menutup pembelajaran dengan memberi salam.

C. Penilaian

1. Sikap : Memperhatikan keaktifan peserta didik saat pembelajaran di group WhatsApp dan Classroom.
- 2 Pengetahuan : Tes tertulis

Mandah , Juli 2020
Kepala SMA Negeri 1 Mandah

MARTOJO, S. Pd .M. Pd
NIP. 19680115 199703 1 002

